- 連携型中高一貫教育校 -

明峰中・山瀬高 中高一貫だるの

令和元年度 第4号 茨城県立小瀬高等学校 令和2年 2月

明峰中学校と小瀬高校は連携型中高一貫教育に取り組んでいます。これまでの連携活動について紹介します。

【「社会」スポット的授業】

12月3日(火), 明峰中の2年 生2クラスに対して, 小瀬高教員 がスポット的授業として歴史の授 業を行いました。授業では, 茨城 を支配した佐竹氏と徳川氏, 徳川 光圀の歩みと旧緒川村との関わり について学びました。授業を受け た生徒からは, 徳川光圀の人物像 がわかってとても興味が持てたと いう意見がありました。



徳川光圀についての秘話を語る様子



生徒と問答する様子

~疋田 彩寧さん(明峰中)より~

私は今回の授業で光圀がどんな人物なのかよくわかりました。時代劇の中で描かれている姿とは違っていてびっくりしました。これから違う視点で『水戸黄門』を見ることができます。

【「道化師流 笑顔コミュニケーション術」講座】

1月23日(木),緒川総合センターで、緒川小、美和小、御前山小の6年生、連携中の明峰中の1・2年生と共に、国際的に活躍されているクラウン(道化師)の人者である大棟耕介氏を講師に招き、コミュニケーション能力を育成するための講座を実施しまった。パフォーマンスの披露、ホスピタルクラウン活動のDVD上映



生徒と一緒にパフォーマンス



質問や感想に真剣に答えてくれました

後, 笑顔のもたらす効果が, 病気や怪我の人にも元気が与えられること, 目標を持てるようになることなどを熱く語りかけてくださいました。また, 地域の一般の方も参加してくださいました。

~葛西 美沙希(美和小)より~

私は講演会で大棟さんから勇気をもらいました。自ら病気の子どもたちの所に行き、笑顔を届ける大棟さんはとても素晴らしいと思います。私も大棟さんのように夢や希望をもって生きていきたいです。

~掛札 真子さん(緒川小)より~

大棟先生の講演会を聞いて、友達を大切にすることが一番大切だと思いました。改めて、周りの人が困っている時には積極的に話しかけて、お互い助け合いながら生活できたらよいと思いました。

~小林 史佳さん(御前山小)より~

私は講演会を通して,何事にも挑戦していくことが大切だと思いました。また,ホスピタル・クラウンという職業についても詳しく知ることができました。よい経験ができました。

~吉田 朱里さん(明峰中)より~

大棟さんから夢を実現する方法を学びました。その中でも「一日一日を大切に生きる」という言葉が心に残りました。明日になったら今日には二度と戻れないので、後悔しないように生きていきたいと思います。

~木村 侑靖さん(小瀬高)より~

講演会を通して、「人は一人では生きられないから、友達や地域の仲間を大切にすること」「今日という 一日を大切に全力で生きること」を学びました。私も大棟さんのようになりたいと思いました。